
７番（小川義昭君）  
 
 私のこのスマートシティの実現に向けた質問は、市民や民間が主体となってス

マートシティと掲げたまちづくりを進め、そしてその市民・民間の動きがあれば、

行政としていかなる支援をするかといった受け身的なことをお聞きしているので

はありません。  
 私は白山市のリーダー、市長として作野市長がこれからの省エネ社会、低炭素

社会に対応するため再生可能エネルギーの地産地消や、エネルギー自立都市を目

指したまちづくり、白山スマートシティの構築に向けての方向性、そして将来像

を策定してはどうかということをお聞きしているのであります。再答弁をよろし

くお願いいたします。  


